

ver la crisis implantara los mismos metodos machadistas para subyugar mayormente a las masas. La perspectiva es sin embargo de un mayor incremento de los antagonismos de clase. Bajo la direccion del PC, las masas trabajadoras seguiran por el camino de sus luchas diarias hacia la salida revolucionaria de la crisis y por una Cuba sovietica.

Los intentos del imperialismo yanqui de aplastar el movimiento revolucionario de Cuba tiene tambien como objetivo preparar a Cuba para la guerra imperialista que se prepara.

En medio de la palabreria pacifista sigue la guerra en el Chaco Boreal, se intensifican los preparativos de un mayor estallido en el conflicto colombiano-peruano, se habla de una guerra colombo-venezolana y en Centroamerica de una amenaza de guerra que involucrara a Guatemala, El Salvador y Honduras.

Todos estos hechos demuestran claramente que el mundo capitalista esta pasando ahora del fin de la estabilizacion capitalista a una crisis revolucionaria (senalado por el XIII Pleno). Esto significa que los PC, del Caribe deben multiplicar sus esfuerzos para la lucha tenaz contra la guerra, por la defensa de la URSS, por la defensa de la revolucion sovietica en China que se ha convertido en un gran factor de la revolucion mundial. El XIII Pleno exhorta a los PC.:

"Luchando contra la guerra, los comunistas tienen que prepararse desde ahora para la transformacion de la guerra imperialista en guerra civil, y concentrar sus fuerzas en cada pais en los lugares vitales de la maquina guerrera del imperialismo."

Los Partidos de la Social Democracia siguen siendo el puntal principal de la burguesia. Los social-fachistas que preparan el terreno para la subida al poder del fachismo, dividen alla clase obrera en su lucha contra el fachismo y contra la guerra. La Social Democracia es el puntal principal de la burguesia en su -- campana chauvinista preparando a las masas para la carniceria mundial. El trotskismo que calumnia vergonzosamente a la Union Sovietica, esta tratando de impedir que los obreros de la social-democracia en proceso de desintegracion, pasen al campo del comunismo.

Por esto la necesidad urgente de desenmascarar a los social-fachistas como punto de partida para sacar a las masas trabajadoras de su influencia y ganarnos a la mayoria de la clase obrera para la revolucion. En nuestros paises se hace necesaria la lucha contra los dirigentes reformistas en los sindicatos y en las organizaciones campesinas, contra los dirigentes anarco-sindicalistas y los partidos pequeno-burgueses, sin lo cual no podremos llevar a cabo una lucha efectiva contra la guerra y por la defensa de la URSS y del poder sovietico chino.

Los PC, del Caribe tienen la tarea urgente e ineludible de llevar una lucha tenaz DESDE AHORA organizando acciones de masas contra la guerra, senalando la salida revolucionaria de la crisis, levantando la cuestion de la consigna central de la IC., El Poder Sovietico (XIII Pleno).

Llamamos a los CC. a revisar y estudiar las tareas delineadas por el XII y XIII Plenos de la IC. respecto a la lucha contra el fachismo y la guerra, y a sacudir todo el P. para la realizacion de las mismas.

No pretendemos darles en esta una enumeracion detallada de esas tareas ya que creemos es el deber de ustedes estudiarlas y aplicarlas diaria y sistemáticamente. En esta queremos hacer algunas indicaciones exhortando a ustedes a hacer el viraje necesario en la aplicacion de estas tareas de acuerdo con la situacion reinante en nuestros paises.

1- La lucha contra el chauvinismo y el nacionalismo en el Caribe, levantando el internacionalismo proletario. Esto significa la lucha contra las manifestaciones chauvinistas de los gobiernos burgues-terratenientes (el Plan Sexenal de Mexico, la campana chauvinista del gobierno de Colombia, etc.etc.). En nuestra agitacion debemos desenmascarar ese chauvinismo y convencer a las masas de que el internacionalismo proletario surge del interes de clase y de la necesidad de una lucha efectiva contra la guerra y el fachismo.

2- Exhortar a las masas para acciones concretas en un formidable frente unico para la lucha contra la guerra y el fachismo. Atraer a las masas de obreros y campesinos de los sindicatos reformistas y anarco-sindicalistas, y de las organizaciones campesinas y pequeno burguesas asi como de las organizaciones de masas.

3- El establecimiento de Comites de Vigilancia